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令和３年度 第１回 川口市介護保険運営協議会議事録 
 

１ 開催日時 

    令和３年７月９日（金） 午後２時から午後３時２０分 

 

２ 開催場所 

    市役所 第一本庁舎８階 第３・４委員会室 

 

３ 出席者  （委員総数１５名、 出席委員１２名） 

  【出席委員】吉田 英司委員、北沢 小枝子委員、渡辺 隆志委員、 

金子 裕子委員、山本 明美委員、梅田 成道委員、 

髙木 輝久委員、吉田 夢花委員、内田 まさ子委員、 

榎本 美知子委員、長谷部 正子委員、町田 君子委員 

    【事務局並びに関係職員】 

              福祉部長、介護保険課長、長寿支援課長 

  【事務局補助】 

        介護保険課職員、長寿支援課職員 

 

４ 議事及び次第 

・ 開 会 

・ 委嘱書交付  

 ・ 市長挨拶 

  ・ 正副会長の選出  

  ・ 議題 

報告事項 

（１）介護保険運営協議会の所掌事務と今年度のスケジュールについて 

（２）令和３年度介護保険事業特別会計当初予算概要について 

（３）地域密着型サービスの公募について 

（４）介護医療院の整備について 

（５）介護保険サービス事業所数の推移について 

（６）地域資源データベースシステムの登録状況及び今後の活用方法 

について 

（７）介護予防支援及び介護予防ケアマネジメント業務委託先について 

    その他 

・ 閉 会 

 

５ 議事録署名人   金子 裕子委員・榎本 美知子委員 

 

６ 傍聴人の数   ０人 

 

７ 会議の概要 

   委嘱書の交付、市長挨拶、委員紹介、事務局紹介、正副会長選出の後、事務局

により本日の委員出席者数について報告が行われ、条例に基づき会長が議長とな

り議事が進行された。 
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   会長の指名により、今回の議事録署名人は、金子 裕子委員、榎本 美知子委員

となった。 

   事務局による各議事の説明の後、次の質疑応答がなされた。 

 

【質疑応答の概要】 

 

「報告事項」 

（１）介護保険運営協議会の所掌事務と今年度のスケジュールについて 

資料１に基づき、事務局から説明が行われた。 

 

議 長  報告事項（１）「介護保険運営協議会の所掌事務と今年度のスケジュール 

について」は以上でよろしいか。 

 

委 員  異議なし。 

 

「報告事項」 

（２）令和３年度介護保険事業特別会計当初予算概要について 

資料２に基づき、事務局から説明が行われた。 

 

議 長  報告事項（２）「令和３年度介護保険事業特別会計当初予算概要について」

は以上でよろしいか。 

 

委 員  異議なし。 

 

「報告事項」 

（３）地域密着型サービスの公募について 

（４）介護医療院の整備について 

（５）介護保険サービス事業所数の推移について 

資料３～５に基づき、事務局から一括して説明が行われた。 

 

議 長  報告事項（３）「地域密着型サービスの公募について」、（４）「介護医療院

の整備について」、（５）「介護保険サービス事業所数の推移について」は

以上でよろしいか。 

 

委 員  異議なし。 

 

「報告事項」 

（６）地域資源データベースシステムの登録状況及び今後の活用方法について 

資料６に基づき、事務局から説明が行われた。 

 

委 員  「かわぐち元気ナビ」は、市のホームページから閲覧可能なのか。 

 

事務局  市のホームページからでも閲覧可能であり、パンフレット記載のＱＲコー

ドの読み取りでも可能である。 
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議 長  報告事項（６）「地域資源データベースシステムの登録状況及び今後の活

用方法について」は以上でよろしいか。 

 

委 員  異議なし。 

 

「報告事項」 

（７）介護予防支援及び介護予防ケアマネジメント業務委託先について 

資料７に基づき、事務局から説明が行われた。 

 

議 長  報告事項（７）「介護予防支援及び介護予防ケアマネジメント業務委託先

について」は以上でよろしいか。 

 

委 員  異議なし。 

 

「その他」 

 

議 長  「その他」として、各委員から意見・質問はあるか。 

 

委 員  当協議会と直接関連ないことと思うが、先日、新型コロナウイルスワクチ

ンを接種したかたが、接種後体調不良が続いていると聞いており不安であ

る。副作用なのかもわからないが、なにか対応方法はないだろうか。 

 

事務局  医療的見地からのお答えは出来かねるが、埼玉県で副反応等に関する相談

窓口を設けているので、連絡先を確認のうえ後ほどご案内する。 

 

委 員  先ほどの報告事項（４）の内容に遡ってしまうが、資料４の中段、公募概

要中、協議予定数５５というのは施設数のことか。 

 

事務局  協議予定数として、市全体で５５床分を予定しているものである。 

 

議 長  「その他」の事項としては以上でよろしいか。 

 

委 員  異議なし。 

 

 

【議事終了後】 

 

事務局  次回の開催は１１月頃を予定しているが、改めてご連絡する。 

 

 

( 会議終了 午後３時２０分 ) 

 

 


